

# *Mgr Juan de la Caridad Garcia prend possession de sa charge comme Archevêque de La Havane*

---



La Havane, 23 mai, (RHC/PL).- Mgr Juan de la Caridad Garcia, a pris, cette fin de semaine, possession de sa charge comme archevêque de San Cristobal de La Havane. Il vient ainsi remplacer le cardinal Jaime Ortega, libéré récemment de sa charge par le Pape François en raison de son âge.

C'est au cours d'une cérémonie solennelle que Mgr Garcia s'est vu remettre la crosse pastorale.

Devant un groupe de prêtres, de religieuses et de laïcs, le nouvel archevêque de La Havane s'est dit reconnaissant de la confiance que le Souverain Pontife a déposée en lui et il a souligné les bons offices du cardinal Ortega, pendant de longues années à l'archevêché de La Havane.

Mgr García a été nommé le 26 avril dernier et le 29 juin, à l'occasion de la fête des Saints apôtres Pierre et Paul, le Souverain Pontife lui remettra à Rome le dais, une autre insigne pastorale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94364-mgr-juan-de-la-caridad-garcia-prend-possession-de-sa-charge-comme-archeveque-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**